

Baubeschreibung

BV: Knopfspielplatz Robert-Koch-Viertel Schmölln

Der Spielplatz im Robert-Koch-Viertel wird als generationsübergreifender und teilweise barrierefreier Spielplatz gestaltet.

Das Gelände wird auf Grund der angrenzenden relativ stark befahrenen Straße und des Parkplatzes mit einem Stabgitterzaun eingefriedet. Hier soll bereits das Knopftema aufgenommen werden, und der Zaun soll Applikationen von Knöpfen erhalten. (siehe hierzu beiliegende Animation)

Der Zugang wird über eine Tür im Zaun realisiert, welche bei Bedarf auch verschlossen werden kann. Die Türbreite ist so ausgelegt, dass die Barrierefreiheit gegeben ist und der Bauhof mit dem Rasentraktor das Gelände befahren kann. Der Zugang und alle Bereiche mit barrierefreien Geräten werden gepflastert, um das Befahren mit dem Rollstuhl zu gewährleisten. Die ausgewählte Sitzgarnitur hat an der Stirnseite eine vorgestreckte Tischplatte, so dass hier die Unterfahrt für den Rollstuhl möglich ist.

Es wurden Spiel- und Bewegungsgeräte ausgewählt, welche ab 3 Jahren bis ins hohe Alter benutzt werden können, um alle Generationen anzusprechen.

Die Geräte sind aus Recyclingmaterial und teilweise aus Edelstahl hergestellt. Der Hersteller gibt auf die Geräte aus Recyclingmaterial eine Garantie von 15 Jahren. Dadurch werden die Wartungs- und Unterhaltungskosten aufs Minimum reduziert. Sollten die Geräte irgendwann entsorgt werden, so können Sie dem Verwertungskreislauf wieder zugeführt werden.

Die Geräte werden an den Verbindungsstellen ebenfalls Applikationen im Knopfdesign erhalten.

Für alle Geräte, bei denen ein Fallschutz erforderlich ist, wird Fallschutzkies bzw. das Auslegen von Fallschutzmatten geplant. Auch diese sollen im Knopfdesign gestaltet werden.

Eine Papierkorb, ebenfalls aus Recyclingmaterial mit Bodenankern, und ein Fahrradständer runden den Spielplatz ab.

aufgestellt 02.02.2018:


Dipl.-Ing.(FH) Marco Weise

